



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Drei Verletzte nach Frontalem

Ein 31-jähriger, im Bezirk Völkermarkt wohnhafter Mann fuhr am 9. Juli 2022 gegen 19:45 Uhr mit seinem PKW auf der Kleindörflerstraße in Fahrtrichtung Untergreutschach. Aus bisher unbekannter Ursache kam es zu einer frontalen Kollision mit einem entgegenkommenden PKW, gelenkt von einem 46-jährigen Mann aus der Steiermark. Im Fahrzeug befand sich auch eine 45-jährige Frau aus Niederösterreich. Die beiden im entgegenkommenden Fahrzeug befindlichen Personen wurden unbestimmten Grades verletzt und vom Rettungsdienst ins LKH Wolfsberg gebracht. Der 31-jährige Mann aus dem Bezirk Völkermarkt wurde leicht verletzt. An beiden Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden. Im Einsatz befanden sich auch Kräfte der Feuerwehr Enzelsdorf.

